Chalet de Navidad

Francia, Courchevel, Courchevel 1850

Chalet - REF: TGS-A2070











Nº dormitorios: 7 Jacuzzi

Jacuzzi Sala de masajes N^{ϱ} de personas: 14 Sauna

Sala de esquí

Aparcamiento
Ascensor privado
Bodega

M² vivienda: 1415 m² Lavavajillas Sala de cine/tv Wifi Televisión ski-in/ski-out Lavadora Piscina interior Trastero Chimenea Gimnasio/Fitness

Actividades en la estación

Esquí/Snowboard

Elegancia y sencillez con toques de lujo, este chalet alegrará tu estancia y al mismo tiempo te relajará con sus paredes de madera marrón claro de alta gama, perfecta combinación de colores y grandes ventanales que dejan entrar la luz natural, con sus hermosas vistas panorámicas de Courchevel 1850 y el bosque de abetos nevados y los alpes franceses.

Chalet situado en la mejor zona de Courchevel 1850 zona Cospillot. Con una superficie de 1415 metros cuadrados y 7 dormitorios en suite repartidos en 7 plantas con capacidad para alojar a 14 personas.

El chalet dispone de amplio parking privado para albergar a más de dos coches. En el nivel superior se encuentran las áreas de bienestar y fitness. Hay dos ascensores disponibles, uno para el personal y otro para los huésp edes del chalet.

Dispone de una amplia zona de bar y discoteca con un ambiente lounge, íntimo y exclusivo, propicio para pasar momentos agradables con toda su familia y amigos. Los colores, el mobiliario y las luces se orientan hacia una tendencia suave y afieltrada, elegante y moderna. Encontrarás varios sofás, sillas y taburetes para pasar las veladas festivas, y con mucho espacio para festejar y bailar.

En la misma planta, una sala de fitness, una sala de masajes y un increíble spa. El spa está compuesto por una magnífica piscina de 19 metros de largo con un gran techo de espejos que otorga aún más espacio interior y a umenta la luminosidad de la estancia. Colores cálidos y otros toques dorados. El spa también cuenta con varias áreas de relajación, que incluyen numerosos sofás y sillas alrededor de la habitación, así como un hammam y una sauna.

En el nivel superior se encuentra el hall de entrada con tres dormitorios dobles en suite, dos de los cuales tienen acceso a la terraza. Un hermoso cine con las mejores tecnologías para un confort óptimo. Arriba, tres amplios dormitorios con baño, incluido el dormitorio principal. Líneas elegantes, un vestidor que ocupa toda una parte de la pared, suspensiones originales y arquitectónicas para facilitar la lectura por la noche, hermosos colores mar rones claros que resaltan la forma de los muebles y la madera que cubre las paredes y el piso. Magnífico baño en mármol glamuroso y luminoso. Todas las habitaciones son como refugios donde poder refugiarse y relajarse después de un largo día de invierno.

La segunda planta consta de una salon con una chimenea en el centro de la habitación, que separa la sala del comedor y la cocina, y grandes ventanales que recorren toda la sala y permiten la entrada de una hermosa luz n atural. Los amplios sofás de super comfort, serán tu refugio favorito donde poder encontrarte con todos tus seres queridos. Te encantará la magnífica vista de las montañas, desde los sofás o en primer plano desde el balcón o terraza.

El nivel superior le ofrece las dos últimas habitaciones dobles, una de las cuales es una habitación en suite con hammam, así como un altillo con terraza. La planta superior compone de un segundo salón.

El chalet ofrece los servicios de mayordomo, cocinero, camarero y conductor privado.













